
 

    

                        
 

ATA DA QUINTA REUNIÃO ORDINARIA DA COMISSÃO INTERNA DE 

PREVENÇÃO DE ACIDENTES DA REITORIA DA UNIVERSIDADE DE SÃO PAULO. 

 

Aos quatorze dias do mês de agosto de dois mil e vinte e quatro, às 10 horas, em formato 

híbrido, na sala de reunião 14 – andar térreo da reitoria, e por transmissão via google 

meet, sob a presidência da Srta. Telma Cecílio Coutinho Ventriglio, realizou-se a quinta 

reunião ordinária da comissão interna de prevenção de acidentes da reitoria – CIPA/RUSP 

– GESTÃO 2024/2025. Participaram presencialmente o Sr. Aloisio Bernadete dos Santos, 

Claudia Fuller, Elizangela Tenório Machado, Fernando Antônio Bortoni Dias, Gilberto 

de Oliveira Machado, Juscelino Tadeu França Policena, Lucilene Zanateli Pereira, Maria 

Aparecida Vieira dos Santos, Maria de Lourdes Martins, Rafael de Oliveira Moreschi, 

Telma Cecilia Coutinho Ventriglio, Valmir Barbosa Silva, Antônio Fernando Terra. 

 

Itens da Pauta 

 

1) Resumo do andamento da organização da sipat conjunta 2024 

 

- Definição de palestra 

- CIPA/REITORIA ficou de definir seu representante da mesa SIPAT.  

- Definida o remanejamento das verbas, brindes, mimos como kit castanha, bolinho e 

suco, 14 sanduíches sendo 9 com carne e 5 sem carne para vegano. 

 - Ficou definido a compra de 13 vasinho para os palestrantes sendo estes custos divididos 

entre os membros da SIPAT. 

 - A confecção de crachás para identificação dos trabalhadores da SIPAT, ficou sob 

responsabilidade da CIPA-ECA  

 - A SIPAT conjunta será transmitida pelo youtube e canal da SIPAT. 

 

 2) Resumo do plano de trabalho da gestão 2024/2025 

O Sr. Gilberto de Oliveira Machado fez uma a exposição da vistoria realizada no prédio 

da ADM juntamente com o Sr. Aloisio B. dos Santos e Membro do Sesmt Sr. Antônio 

Fernando Terra onde foram detectados os seguintes problemas no local: 

Ausência de mangueiras e bicos. 

 



 

 

Falta de sinalização de rota de fuga 

Ausência de sinalização de extintores 

Acumulo de material e falta de limpeza 

Falha no sistema de alarme em alguns andares 

Porta de ferro obstruindo da saída de emergência 

Falta de manutenção nas escadas de incêndios 

3) Andamento do plano de trabalho 

- A presidente Telma solicitou informação e providencias realizada no prédio da ADM, 

nos favos conforme explanação do sr. Aloisio: 

- Cedido dois extintores da reitoria para compor a falta destes no favo 5 no museu do 

impossível. 

  - Solicitado a atualização do mapa de risco do arquivo geral e levantamento do mapa de 

risco do prédio da reitoria que até este momento não foi localizado 

- O sr. Gilmar do DASAC, solicitou informação da quantidade de mangueira e bico dentro 

das normas técnicas para processo de demanda de compra dos materiais. 

  - Definido os locais da próxima vistoria. Arquivo central, almoxarifado 

4)  Outros assuntos 

Foi informado o horário de saída do veículo para os participantes ao fórum da Unicamp. 

Nada mais a ser tratado, fica encerrada a reunião. 

 

Aloisio Bernadete dos Santos_______________________________________________ 

Claudia Fuller___________________________________________________________ 

 Elizangela Tenório Machado_______________________________________________ 

 Fernando Antônio Bortoni Dias_____________________________________________ 

 Gilberto de Oliveira Machado______________________________________________ 

 Juscelino Tadeu França Policena____________________________________________ 

 Lucilene Zanateli Pereira__________________________________________________ 

 Maria Aparecida Vieira dos Santos__________________________________________ 

 



 

  

Maria de Lourdes Martins__________________________________________________ 

 Rafael de Oliveira Moreschi________________________________________________ 

 Telma Cecilia Coutinho Ventriglio__________________________________________ 

 Valmir Barbosa Silva_____________________________________________________ 

 Antônio Fernando Terra___________________________________________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


